

L'équipe 1 du Pion-Tissalien s'impose enfin cette saison

Après 2 défaites aux premières rondes, l'équipe 1 du Pion-Tissalien Echecs se devait de se reprendre ce week-end.

C'est ainsi que l'équipe se déplaçait à Nancy pour affronter Canal Saint-Martin et Noisy-Le-Grand.

Il fallait à tout prix ramener des victoires pour ne pas rester dans la zone des relégués.

Carton plein pour les protégés de Grégory Charmier :

Avec une victoire samedi par

4-1 face à Canal Saint-Martin puis une autre dimanche sur le score de 5-1 face à Noisy-le-grand, l'équipe de Pontarlier se replace dans le classement de Nationale 2. Elle est actuellement 4^e.

Quant à l'équipe 2 du Pion-tissalien, en déplacement à Besançon, les protégés de Christian Charmier (malgré des effectifs perturbés) ont su s'imposer 4-3.

Avec 3 victoires en autant de rondes, cette équipe est seule première de son groupe et peut rêver de montée en Nationale 3.

Les prochaines rondes, début janvier, seront décisives pour la suite de nos 2 équipes.